
PARTIE OFFICIELLE

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Son Éminence le Cardinal Archevêque :

M. l'abbé Lorenzo PERRON, vicaire à St-Jean-Deschaillons, a été nommé vicaire à Notre-Dame de Charny ;

M. l'abbé Thomas RICHARD, vicaire à Charny, a été nommé vicaire à Saint-Jean-Deschaillons ;

M. l'abbé Joseph DESMET a été nommé directeur de la chorale capulaire, en remplacement de M. l'abbé Placide Gagnon, en repos pour cause de maladie.

PARTIE NON OFFICIELLE

S. G. MGR LÉONARD

Monsieur le chanoine Joseph-Romuald Léonard, curé de la paroisse Notre-Dame-de-Lourdes à Mont-Joli, a été nommé évêque de Rimouski, où il succède à Mgr André-Albert Blais, décedé en janvier dernier.

Nous nous réjouissons avec le clergé et les fidèles du diocèse de Rimouski, où la *Semaine religieuse de Québec* s'honore de compter de nombreux lecteurs et amis, de voir le Saint-Siège mettre fin au devil de cette Église en confiant la houlette de pasteur à l'un de ses propres enfants, ecclésiastique aussi distingué par le zèle que par la prudence, et dont les mérites signalés s'étaient depuis longtemps imposés à l'attention de ses supérieurs. Secrétaire de l'évêché, directeur du Grand Séminaire, curé, l'évêque élu de Rimouski s'est montré partout homme de vertu et de jugement, prêtre humble et tout entier au service des âmes. Son expérience d'administrateur, d'éducateur et de pasteur le rend particulièrement apte à exercer les hautes fonctions de l'épiscopat, que Sa Sainteté Benoît XV a imposées à sa modestie pour le plus grand bien des âmes.

Nous prions Monseigneur l'évêque élu de Rimouski de daigner agréer l'hommage respectueux de nos félicitations et de nos vœux.

Ad multos annos !